



Universidad Austral de Chile

Unidad de Relaciones Internacionales

Noticias Relaciones Internacionales

Junio 2018

Invitan a postular a las becas para la escuela de verano Viadrinicum en Alemania

Viadrinicum es una escuela anual de verano dedicada a los países de la región de Europa del Este con un enfoque especial en Ucrania. Este año se llevará a cabo en forma de transsectoral PeaceLab, con el objetivo de abordar los complejos problemas de la guerra y la mediación de la paz desde múltiples perspectivas teóricas y metodológicas. Con un fuerte énfasis en el elemento participativo del proceso educativo, la escuela permitirá a sus participantes profundizar sus conocimientos con la ayuda de seminarios académicos y mejorar sus habilidades prácticas y metodológicas en el marco de varios talleres orientados a proyectos.

viadrinicum



With kind financial support:



[Ver noticia completa](#)

Estudiantes de Intercambio UACH muestran su cultura en Escuela México

Hasta hace pocos días las alumnas del sexto básico B de la Escuela México, desconocían la existencia de Finlandia. Ahora saben no sólo que existe sino además dónde se ubica, que durante el invierno el día sólo tiene dos horas de luz solar, que en dicho país se hablan tres idiomas (finés, sueco y saami) e incluso, han aprendido algunas palabras en estas lenguas.

Todos estos datos los han ido aprendiendo gracias al proyecto “Interculturalidad con estudiantes de la Escuela México de Valdivia” que Pamela Delgado, estudiante de Pedagogía en Historia y Ciencias Sociales UACH y laborante de la Oficina de Movilidad Estudiantil (OME), presentó al 22° concurso de iniciativas de la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE).



[Ver noticia completa](#)

Universidad Nacional de Colombia ofrece beca a estudiantes de Cs. Agrarias

La sede Orinoquia de la Universidad Nacional de Colombia, ubicada en el departamento de Arauca (Colombia), ha abierto las postulaciones a la beca de movilidad internacional dirigida a estudiantes de pregrado del área de Ciencias Agrarias.

El propósito de esta convocatoria es ofrecer un apoyo complementario para el sostenimiento de estudiantes visitantes internacionales, durante el segundo semestre de 2018, con el fin de desarrollar una propuesta para la evaluación de extractos vegetales, como biocontroladores de plagas en cultivos típicos de la región Orinoquía.



UNIVERSIDAD
NACIONAL
DE COLOMBIA

[Ver noticia completa](#)

Escritor Luc Delannoy visitó la UACH

De fugaz paso por Valdivia el escritor y filósofo belga Luc Delannoy visitó durante la mañana de este jueves la casa de Prorectoría de la Universidad Austral de Chile en donde se reunió con la Dra. Maite Castro, directora de la Unidad de Relaciones Internacionales (URRII) e Isidora Vicencio, poeta y bioquímica UACH.

Doctor en filosofía, miembro de la New York Academy of Sciences, de la Association for the Scientific Study of Consciousness y de la Mind and Science Foundation, además de fundador del Instituto de Neuroartes que cuenta con sede en Nueva York, México y Chile, Delannoy se encuentra por estos días en la capital de la Región de Los Ríos presentando sus más recientes libros: “Una Cuestión de conciencia” y “Neuroartes, un laboratorio de ideas”.



[Ver noticia completa](#)

Con gastronomía internacional finalizó proyecto “Interculturalidad con estudiantes de la Escuela México”

Durante dos meses los estudiantes de Intercambio de Pregrado de la Universidad Austral de Chile estuvieron asistiendo religiosamente a la Escuela México de Valdivia. Allí mostraban su cultura y tradiciones a las alumnas del sexto básico B quienes vieron exposiciones de países como México, Italia, Colombia, Brasil, Ecuador, Alemania, Bolivia, Austria Argentina, Francia, Costa Rica, Estados Unidos, Paraguay y Finlandia.

La iniciativa fue posible gracias proyecto “Interculturalidad con estudiantes de la Escuela México de Valdivia”. Proyecto realizado con fondos concursables de la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE) y dirigido por Pamela Delgado, estudiante de Pedagogía en Historia y Ciencias Sociales UACH y laborante de la Oficina de Movilidad Estudiantil (OME).



[Ver noticia completa](#)

Emotiva ceremonia de despedida a estudiantes de intercambio UACH

Una emocionante ceremonia de despedida tuvieron los estudiantes de intercambio de pregrado que durante el primer semestre 2018 estudiaron en la Universidad Austral de Chile.

La ceremonia fue organizada por la oficina de movilidad estudiantil (OME) y en ella participaron Marta Rojas, coordinadora de la OME, Macarena Agüero, encargada de estudiantes entrantes y salientes, además de los 112 alumnos provenientes de Alemania, Argentina, Austria, Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Chile (Punta Arenas), Ecuador, España, Estados Unidos, Finlandia, Francia, Holanda, Italia, México y Paraguay.



[Ver noticia completa](#)

Dra. Carolina Hausmann lideró conversatorio sobre Salud Mental en American Corner UACH

El American Corner UACH respaldado por la embajada de EE.UU. en Chile, fue el escenario de un breve, pero interesante conversatorio sobre salud mental. El encuentro reunió a la destacada Dra. Carolina Hausmann-Stabile, Psicóloga, Ph.D Bryn Mawr College con psiquiatras y alumnos de pre y postgrado de la Universidad Austral de Chile.

“Yo no estoy aquí para enseñar nada, vengo para que ustedes me enseñen y que pensemos juntos” partió diciendo la Dra. Hausmann-Stabile abriendo así el diálogo que por más de una hora se produjo entre los asistentes al encuentro, el cual estuvo marcado por el intercambiando de experiencias y cifras alarmantes respecto al suicidio infanto-juvenil tanto en Norte como Sudamérica.



[Ver noticia completa](#)

Postulaciones abiertas para Beca de Doctorado Igualdad de Oportunidades de comisión Fulbright y CONICYT

Comisión Fulbright y CONICYT abren la versión 2018 de la convocatoria a la Beca Igualdad de Oportunidades (Beca BIO) para estudios de doctorado en Estados Unidos.

¿A quién está dirigida? A chilenos/as que no posean el suficiente conocimiento de inglés que les permita postular en igualdad de condiciones a los programas de becas ofrecidos por BECAS CHILE y la COMISIÓN FULBRIGHT, y que, asimismo, una situación de vulnerabilidad socioeconómica que amerite la adjudicación de una beca especial para iniciar estudios conducentes a la obtención del grado académico de Doctor en universidades de excelencia en EE.UU.

